BA 05 Au-Haidhausen



München, 15.02.2023

ANTRAG: Ein verkehrsberuhigter Bereich für die Drächslstraße

Der BA 5 möge beschließen

Das Mobilitätsreferat wird aufgefordert, in der Drächslstraße einen dauerhaften verkehrsberuhigten Bereich nach dem Vorbild der Sommerstraße 2022 einzurichten.

Begründung

Mit diesem Antrag nehmen wir den Wunsch der Anwohner:innen auf, die sich mit einer Mehrheit für eine dauerhafte Verkehrsberuhigung ausgesprochen haben. Insgesamt waren 95 Prozent in einer Umfrage des Mobilitätsreferats für die Sommerstraße.

Aus dem Bericht des MOR zu den Sommerstraßen 2022:

"In der Drächslstraße stieß das Projekt Sommerstraßen auf großes Interesse und Engagement. Die Besuchenden des Dialogstands kannten das Projekt bereits und suchten die Austauschmöglichkeit teilweise gezielt auf. Was sich bei der digitalen Informationsveranstaltung bereits abgezeichnet hatte, bewahrheitete sich über den Sommer: Die Anwohnenden organisierten Konzerte, Sportstunden und gemeinsame Mahlzeiten. Die Sommerstraße erfuhr eine sehr vielseitige Nutzung – über Spielen, gemeinsames Essen oder Entspannen in ruhiger Atmosphäre.

Mit einem Blick nach vorne wird aus der Befragung der mehrheitliche Wunsch deutlich, dass die Verkehrsberuhigung dauerhaft eingerichtet werden sollte. Lediglich 3% der Befragten wünschen sich die Drächslstraße ohne eine Umgestaltung.